
新年あけましておめでとうございます。町内の皆様は健康でお過ごしでしょうか。 

2019 年末に中国で発生した新型コロナウイルス感染症はいまだ終息せず 3 年を経過

しました。この間、社会・経済活動に大きな影響を与えるとともに、私たちの生活にも大

きな支障をきたしております。 

秋葉町内におきましても昨年は防災避難訓練こそ何とか実施できましたが、密が避

けられない納涼夏祭りや運動会は中止せざるをえませんでした。 

新しい年は、コロナ禍が終息に向かい、平穏な世が戻るとともに、町内の皆様にお

かれましても、健やかで充実した生活をお過ごしになることを願っています。 

町内会といたしましても、これまでと同様に明るく住みよい町内（まち）づくりに向け

て努力していきたいと思います。 

また、例年の行事がいつものように再開され、町内の皆様にも楽しん 

でいただけることを願っております。 

「除雪作業にご協力をお願いします。」 
今年も除雪の時期がやってきました。冬期間、町内では皆さんが安全、 

安心に道路を利用して頂くために行政に生活道路など狭い道路や歩道 

「防災避難訓練」 

 新型コロナウイルス感染症まん延のため、一昨年度、昨年度と 2年にわたり防災避

難訓練は実施できなかったのですが、本年度は感染が広まらないよう注意しながら

10月 2日（日）に実施しました。集合場所は秋葉第一公園としました（本来の避難場所

である新津高校の都合等のため）。町内 174人の方々に参加いただき、防災や被災時

の心構え等の話を聞いた後、消火訓練を行いました。 

 このような訓練に参加することは、災害時に適切な行動をとる手助けとなります。

今後とも防災避難訓練により多くの皆様が参加されるようお願いします。 
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｢野良猫に餌をあげていませんか｣ 
ご存知の方もおられるとおもいますが、秋葉町内にはおなかを空かした多くの野良

猫がある程度決まった場所に寝付いています。 

それは、その場所に早朝や夕方、日中の散歩の途中に餌だけを 

あげに来る人がいるからです。 

しかしその猫たちはどうでしょう？「近所の家の庭や公園 

などで糞尿をしたり、夜中の鳴き声など、多くの町内の方に 

迷惑をかけ、嫌われていませんか？」 

猫が餌を待って、寝付いている近所は大変な迷惑です。   

また、餌をもらっている野良猫は繁殖時、ある程度栄養状態が良くなり、子猫をたく

さん産むようになります。 

しかし飼い猫の寿命は 15～20年と言われていますが、野良の猫は 3～5 年の寿命

と言われています。「餌をあげている、その猫や子猫たちは本当に幸せですか？かわ

いそうな猫を増やすことになっていませんか。」 

野良猫を排除するのではなく、野良猫がこれ以上増  

えないようにする事が大事ではありませんか。 

町内会では餌やりを見かけた時は直接注意などして      

いますが、皆様もかわいそうな野良猫を増やさない為 

にも、餌やりを見かけた時は注意して頂か、どのような方 

が餌を上げているか、町内会までご連絡をお願い致し 

ます。ご理解、ご協力よろしくお願い致します。 

 

の除雪をお願いしていますが、除雪機械も限られており、要望通りの除雪が大変難し

く、町内全ての除雪の対応は出来ず、どうしても住民の皆さんの参加と協力が必要と

なります。町内の皆様のご理解とご協力をお願い致します。 

町内にいる子猫たち 
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｢秋葉会館大掃除｣ 

秋葉会館では大掃除を年に 1回行っていますが、11 月 13 日に秋葉 3 町内 

の役員により実施しました。会館内ではエアコンや換気扇等、普段手の届かな 

いところもきれいにしました。従来、障子紙は 2～3 年に 1回 

張り替えていたのですが、今回は破れにくい素材のプラスチ 

ック製の障子紙にしました。これは 10年ほど張り替えなくて済むとの 

ことです。屋外では垣根や玄関前の松の剪定も行いました。 

 今後とも秋葉会館を気持ちよく使っていただけるように、使用され 

た後の清掃等、皆様方のご協力をお願いします。 

 

障子張り替えの様子 


